



# **COLEGIO CIENTIFICO MONTESORI SOLOLÁ**

**CURSO: CIENCIAS SOCIALES Y FORMACION CIUDADANA**

**PROFESOR: ELIEZER UZÍAS LÓPEZ CHÁVEZ**

**TRABAJO/TAREA: LA SOCIEDAD DE HOY**

**ESTUDIANTE: EMANUEL BONIFACIO GARCÍA TZOC**

**CICLO ESCOLAR: 2022**



## LA SOCIEDAD DE HOY

Bueno gracias al video es importante saber que nuestro país es algo muy hermoso, teniendo en cuenta que no realmente todo es bueno o bello, porque siempre en algo bueno siempre abra algo malo, pero comencemos con lo bueno, porque sí que lo bueno sobre sale en este hermoso país del maíz y del trabajo duro y el esfuerzo, puede que sean personas humildes pero son personas de admirar, ya que no todos pueden trabajar tan fuerte o pesado como ellos, personalmente los admiro bastante, también una de las cosas que más me sorprenden es que el país que tiene la mayor cantidad de volcanes en todo el mundo que en total son 37 volcanes, este país ha tenido tesoros increíbles para la historia como las pirámides esculturas y muchas cosas que son muy buenas, al igual que algunos recursos en este bello país lo tiene en abundancia, como el agua, igual que los hermosos ríos y lagos que tiene el país y también creo que somos afortunadas muchísima vegetación en el país, en algún lugar se puede encontrar el tical, que es una de los lugares muy lindos que hay en el país, aun que podemos saber que este país es más de lo que nosotros podríamos pensar realmente podemos ver en este increíble documental es que este ayuda a que conozcamos mejor nuestro país y nuestra larga historia, una de las cosas que más me impacto es nuestra ciudad capital no es la capital donde originalmente esta estaba en otro lugar que es donde se encuentra antigua Guatemala la cual tuvo que ser desalojada por 3 terremotos que los obligo a trasladarse a otro lugar y ahora ese lugar es donde se encuentra la ciudad capital de nuestro país que a decir verdad es muy hermosa, en este país se practica el arte efímero en las procesiones católicas, y muchas familias la practican de forma muy devota y la cual es algo de respetar, porque he visto algunas que sí que son muy hermosas, igual que los municipios tiene sus lugares destacables se encuentran lugares hermosos e idiomas muy interesantes, en panajachel podemos ver uno de los lugares hermosos que sería el lago, la cual este puede proveer de agua a varios lugares, y este lago está rodeado por 3 inmensos volcanes que son los que le dan una increíble vista a este lago, me sorprende que los mayas eran muy codiciosos por decirlo de alguna manera por que amaban una piedra llamada jade, que es muy hermoso con el color, realmente hay que admitir que Guatemala muchos dicen que no es la gran cosa pero, la información que se puede recopilar con el documental es realmente muy bueno para el aprendizaje por el simple hecho de que esta muy bien detallado, por ejemplo dice que existe otra laguna que se encuentra en el volcán de chicamal es un cráter y lo mas curioso es que cuando la neblina al estar en contacto del agua la



## LA SOCIEDAD DE HOY

neblina es repelida de forma en que esta hacienda y deja de estar nublada se dice que esta custodiada por 7 naguales que son los animales guardianes de ese lugar, cambiando un poco de tema, un dato muy curioso es que el cacao es una de las frutas mas cosechadas en Guatemala la cual también es uno de los mayores ingresos que hay en el país, algo que si que es muy curioso es que en chichicastenango es el lugar donde mas se mira el arte de la comida callejera en todo el país, también siendo un lugar donde se encuentran casi todo tipo de frutos y animales marinos.

Hablando de animales marinos, en Guatemala hay una forma de acceder al mar del caribe, que si que algo curioso, bueno para mi si que lo es, en conclusión este documental es algo que si que tiene que hacerse ver en lo que es la historia de nuestro hermoso país, por que puede que halla gente que piense que en Guatemala no hay algo que llame la atención o que el país es feo o algo por el estilo, por que la persona que piense asi creo que esta completamente equivocado, igual que las colturas que tenemos, puede que si que sea extraño para otros lugares, pero yo pienso que es algo que se debe de admirar y respetar.